

eine Entschädigung von Seite der neuen
Direction als selbstverständlich betrachtet
obwohl ich natürlich seinerzeit in Berlin
nicht in der Lage war, mich darüber ge-
nauer zu informieren.

Inzwischen danke ich Ihnen nun für
Ihr freundliches Entgegenkommen in der
andern Weise und sende eine Kritikung
über M. 27, von denen ich M. 1, 15 bereits
erhoffte, sodass ich nun nur noch M. 28, 85
zu erhalten hätte. Jene M. 27 entsprechen
den tatsächlich getroffenen Angaben für
den Transport in der Höhe von D. 33, 40.

Was den Reiseberichts anbetrifft, so werden